

# 令和6年度\1年間ありがとうございました/ 保護者代表連絡会だより

会長	菅原 慎也	事務局(研修)	田原 亮
副会長	吉山 隼人	事務局(親睦会)	渡邊 聡
事務局長	太田 剛	事務局(親睦会)	相澤 敦
事務局(会計・書記)	西 明	監事	黒川 滋
事務局(会計・書記)	生方 恵美	監事	田中 朱美

令和6年度  
運営委員



## 令和6年度年間テーマ

共に築き育もう

ごあいさつ

朝霞市保護者代表連絡会の皆様には、日ごろから子どもたちの健全な育成及び学校教育・家庭教育の充実にご尽力をいただき、深く感謝を申し上げます。

また、朝霞市保護者代表連絡会が主催される様々な事業を通して、家庭、学校そして地域との連携を推し進めていただいておりますことに心から敬意を表します。

本市は「子育てがしやすいまち」を推進するため、こども医療費について、入院・通院にかかる医療費の無償化を18歳まで拡大し、保護者の負担軽減を図り、子どもたちの健やかな成長をサポートしてまいります。

また、朝霞第六小学校と第九小学校の校舎増築工事が完了し、学びの環境を整えるとともに、放課後子ども教室を第六小学校と第八小学校に開設し、保護者の皆さんが安心して子育てができるよう子供たちの居場所の確保に努めてまいります。

今後におきましても、保護者の皆様に「子育てがしやすいまち」を実感していただけるように、子育て支援策の充実にも努めてまいります。

結びに、朝霞市保護者代表連絡会の活動のさらなる充実、発展と子どもたちの健やかな成長を祈念いたしまして、挨拶とさせていただきます。



朝霞市長 松下 昌代

朝霞市保護者代表連絡会の皆様には、日ごろから学校教育や生涯学習に対して、多大なるご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、子どもたちを取り巻く社会情勢が目まぐるしく変化している昨今において、未来を切り開くために人間育成を目的とし、子どもたちが自ら考え、自ら学び、これからの社会において必要となる「生きる力」を育むことが重要となっております。本市教育の基本理念である「心豊かに生きる力をはぐくむ 朝霞の教育」を実現させるためには、学校だけではなく家庭、地域、行政が連携し、子どもたちにふさわしい環境を整えていくことが大切です。

教育委員会といたしまして、こういった厳しい状況の中でも子どもたちが健やかに生きていけるよう、皆様と力を合わせ、確かな学力と自立する力の育成に積極的に取り組んでまいりますので、今後ともご協力をお願い申し上げます。

末筆になりますが、朝霞市保護者代表連絡会のますますのご発展と、皆様のご健勝、ご多幸を祈念申し上げ、挨拶とさせていただきます。



朝霞市教育委員会教育長 二見 隆久

## 令和6年度 事業報告



●●親睦事業●●  
マルチファミリー志木屋上でのBBQ



市長との懇談会・懇親会

市長と相互理解と共通認識を深め、子どもたちの教育環境改善につなげる情報交換・意見交換を行いました。



## 研修事業 子供達の自尊心を育む 小・中学校よさこい鳴子踊り



朝霞市保護者代表連絡会 令和6年度研修事業  
子供達の自尊心を育む  
小・中学校よさこい鳴子踊り  
～二小と二中が歩んできた軌跡～

令和元年、夏、朝霞第二小学校の鳴子踊り初チャレンジ。そして翌年、新型コロナウイルス感染症の世界的まん延を受け、朝霞市民まつり彩夏祭・関八州よさこいフェスタ2年連続中止。

このような様々な困難を乗り越えて、令和4年の夏には「届け！朝霞二小鳴子踊り」がスタートし、その特徴的な取組は朝霞第二中学校「双葉川」にも伝播しました。

郷土愛醸成と青少年健全育成の観点から、朝霞自慢の「よさこい鳴子踊り」という文化を通して、二小と二中では子供達の自尊心を育む取組を行っています。

学校のよさこい鳴子踊りに興味がある、取組んでみたい、でもり方が分からない、そんな小・中学校関係者必見！補助金の活用から学校・家庭・地域との関わりまで全部出し、市内各小・中学校で虎の巻としてもご利用いただけるよう、二小と二中が歩んできた軌跡をたっぷり紹介いたします。



今年度の研修事業では、朝霞二中保護者と教師の会田原会長が講師をして下さり、『子供達の自尊心を育む小・中学校よさこい鳴子踊り』の講演会を行いました。

関八州よさこいフェスタの歴史からはじまり、朝霞で育つ子供達の『誇り』についてまでてんこ盛り内容で同志から学ぶ貴重な時間になりました。

\\ 田原会長！有り難うございました！！！！

朝霞第一中学校PTA  
会長 渡辺 聡「願い」

保護連に参加してみようと思うことは全ての市内小中学校の保護者が参加しているので、市P連の頃にはなかった議論が活発に行われていて多くの学校の課題解決に役立っていることです。始めて2年ですが長く続くことを願っています。



朝霞第三中校 PTA  
会長 黒川 滋

学校行事の応援を割当制から公募制に切り替えました。慣れない作業に追われた一年でしたが、保護者アンケートでは好評な結果と、活動に後ろ向きな言葉が少なくなってよかったです。そのなかで募集業務にあたる本部役員のみなさんが大変な思いをしてくれました。感謝しています。



朝霞第五中学校 PTA  
代表 大場 美恵

保護者連絡会の活動は、子供たちへの健全な成長に欠かせない、学校側だけでは足りないところに手をかけ、親としても関わり合える貴重な機会でした。今まででPTAの活動に関わったことのない私にとって、時間があれば色々参加して行きたかったなと思います。



朝霞第一小学校PTA  
会長 太田 剛

保護者代表連絡会として新たに発足してから2年が経ち、朝霞市内の小中学校がこれまで以上に強い結びつきを持っていたと感じています。事務局長として至らぬ点も多々ございましたが、今後も保護者代表連絡会の発展に尽力してまいります。



朝霞第二中学校PTA  
会長 田原 亮

二中保護者と教師の会の活動も丸三年。娘が三月に卒業したので、僕もこれでPTA活動は卒業です。「全ては子供達のために」という言葉で駆け抜けたPTA生活、益々の承継と発展を祈っています。有難うございました！



朝霞第四中学校 父母と先生の会  
会長 杉田 鮎美「水滸伝のようなもの」

私にとっての保護連は水滸伝の梁山泊のようなもので、悩みや不安を抱えつつもそれぞれの「志」を持ち、子どもたちのために集う場所です。心強い仲間たちと横の繋がりを持ってことに深く感謝しています。



朝霞第三小学校 PTA会長 田中 朱美  
「人生どう転ぶかわからないものですわね」

なんの因果か、私がPTA会長になってから早1年が経とうとしています。会長職では困難な状況に陥ることもありますが、支えてくれる執行部の面々、「三小PTAって少しずつ変わってきたんだね！」という保護者さんの声を励みにしています。



朝霞第六小学校 PTA  
会長 吉山 隼人「～優しい温かい組織へ～」

保護連 副会長の吉山隼人です。保護連におかれましては、横の連携が非常に強固になり、何か困ったことがあればいつでも相談できる、温かい組織へと成長していることを実感しております。保護連を通じ、朝霞市内の小中学校の保護者と先生の皆様方が、さらに強い絆で育まれますことを心より願っております。本年度は多大なるご協力を賜り、誠にありがとうございました。

朝霞第五小学校PTA  
会長 菅原 博也「保護連代表連絡会」

この活動は、子どもたちのより良い環境をつくるために大切な取り組みです。朝霞市の小中学校がつながり、お互いに協力しながら支え合うことで、無理なく続けられる活動を目指します。みんなで協力し、子どもたちにとってより良い環境を一緒につくっていきましょう。



朝霞第七小学校 父母と先生の会  
会長 西 明「保護連」

今年度は保護連としての活動も定着し、研修や親睦会の内容もみんなで相談して決めることができ、保護連になってよかったと実感できました。ありがとうございました。



朝霞第八小学校 父母と先生の会  
会長 渡邊 貞穂「暗中模索に14筋の光」

夫婦のいる世帯全体の「約7割が共働き」の時代に、十分な教育予算配分のない中、「働き方改革」をしながら、「地域に開かれた学校」を目指すには「保護連」は欠かせない大切な会・同志！とても助かっています！



朝霞第九小学校 父母と先生の会  
会長 塚田 綾子「保護者代表連絡会の1年間」

朝霞第九小の代表になり学校へ行く日比以前より増えたことで、息子や息子の友だちが挨拶をしてくれたり、先生方とお話ができたりと、普段の学校の様子を知ることができました。学校行事だけではなく、様々な方々が地域の子どものためにと奮闘してくださっている姿を間近で体感することができました。微力ながら朝霞代表連絡会に携わり活動できた1年間は私にとって忘れられない経験になりました。ありがとうございました。



朝霞第十小学校 子どものための会  
会長 生方 恵美「14色の保護者代表連絡会」

保護者代表連絡会の中でたくさんの事を学びました。相談・質問に対しても真摯に受けとめ解決策を14校で話し合える機会をいただき本当にありがとうございました。朝霞市保護者代表連絡会のますますの発展をお祈り申し上げます。



## 令和6年度 朝霞市保護者連絡会の活動にご尽力いただきまして有り難うございました！！

よくできました！